



Gewaltlosigkeit: Stil einer Politik für den Frieden !

Weltfriedenstag

in Düsseldorf:

Gottesdienst

Sonntag, 8. Januar 2017
um 18.00 Uhr in St. Andreas
(Dominikanerkirche – D-Altstadt).

Jedes Jahr ruft der Papst zur Feier des Weltfriedenstages auf. Sein Leitwort führt uns vor Augen, dass Gewaltlosigkeit nicht nur eine Haltung im persönlichen Umgang miteinander ist, sondern als Prinzip und Mittel der Politik Frieden bewirkt. Der Gottesdienst wird von zahlreichen Verbänden gemeinsam vorbereitet und getragen.

Im Anschluß:
Abend der Begegnung
im Goldenen Ring, Burgplatz

